
CONSIGLIO D’ISTITUTO 

dell’Istituto Comprensivo “Via Maniago” - Milano 

Il giorno venerdì 18 settembre 2020, alle ore 18.00, on line in videoconferenza, si riunisce il Consiglio 
d’Istituto in convocazione straordinaria per procedere alla discussione dei seguenti punti all’ordine del 
giorno: 

1. Approvazione verbale seduta precedente  
2. Chiusure prefestivi A.S. 2020/2021 
3. Tempo scuola mese di settembre 

Cognome e Nome dei Consiglieri Componente Presente Assente Giustificato Non giustificato 

SANTORO Eugenio Presidente X    

BERTATO Anna Dirigente Scolastico X    

BATTISTA Anna Maria Genitore X    

CERIANI Monica Genitore X    

CAPURSO Giacomo Genitore X    

DEL DUOMO Bruno Genitore  X   

MANCINO Antonio Genitore X     

ONOFRI Chiara Genitore X    

RAPPELLINO Paolo Genitore  X X  

ADAMO Ghida Docente  X X  

CARDONE Daniela Docente X    

DI NARDO Fiorella Docente X    

FRANCHI Rossella Docente  X X  

ORMANDO Rosa Docente X    

SIGONA Rosaria Docente  X X  

SPERANZINI Sonia Docente X    

TAMMONE Maria Pina Docente X    

GUERRA Mario Personale A.T.A.  X X  

PIRRI Maria Giovanna Personale A.T.A.  X X  

Il Presidente Santoro dà il benvenuto ai genitori uditori e ricorda loro le modalità di partecipazione alla riunione.  

Punto 1. Approvazione verbale seduta precedente 

Si vota l’approvazione del verbale della seduta del 3 settembre 2020 redatto dalla segretaria Onofri. 

Votanti: 12 - Favorevoli: 12 Contrari: 0 Astenuti: 0  

Il Consiglio approva. Delibera n. 41/2020 

Punto 2. Chiusure prefestivi A.S. 2020/2021 

La Dirigente Bertato propone le seguenti chiusure prefestive per l’anno scolastico 2020/2021: 

24 Dicembre – 31 Dicembre – 5 Gennaio – 19 Febbraio – 19 Febbraio – 2 Aprile – 13 Agosto – 16 Agosto 

Votanti: 12 - Favorevoli: 12 Contrari: 0 Astenuti: 0  

Il Consiglio approva. Delibera n. 42/2020 



Punto 3. Tempo scuola mese di settembre 

La Dirigente Bertato aggiorna il Consiglio riguardo il tempo scuola. Il 2 settembre sono stati  approvati gli orari della 
scuola primaria e secondaria che prevedevano una prima settimana ad orario ridotto e successivamente il tempo 
regolare a partire dal 21/23 settembre. Gli assunti di tale orario erano: 1) l’obbligo da parte della scuola di garantire 
il tempo scuola; 2) la comunicazione ufficiale da parte del Ministero che entro il 14 settembre sarebbero state 
coperte il 98% delle cattedre vacanti attingendo dalla graduatoria provinciale.  

Durante la prima settimana di scuola è stato comunicato ufficialmente il ritardo della finalizzazione delle graduatorie 
provinciali e che le convocazioni per le nomine a coprire i posti vacanti non partiranno prima del 23 settembre e non 
si concluderanno prima del 30 settembre. 

Tutti gli istituti scolastici hanno quindi dovuto rivedere gli orari; la Dirigente insieme a Speranzini e i referenti di 
plesso hanno lavorato in modo da garantire il seguente orario: 

- Scuola secondaria: per le classi a tempo prolungato e le classi prime è garantito il tempo ordinario; le classi 
seconde e terze continueranno con l’orario della prima settimana fino al 2 ottobre 

- Scuola primaria: dal 23 settembre al 2 ottobre 8.30-14.30 (con ingresso e uscita scaglionati); è garantito il 
tempo mensa.  

La Dirigente informa inoltre che lunedì 21 è prevista la consegna dei locali da parte della Dirigente della Scuola 
dell’infanzia Crescenzago; quindi da mercoledì 23 settembre tutte le classi del plesso Munari saranno nella sede di 
Feltre.  

Ceriani chiede che sia garantito l’intervallo alle medie che attualmente è trascorso fermi al banco; la Dirigente 
informa che stanno valutando soluzioni per permettere ai ragazzi di allontanarsi dal banco durante l’intervallo.  

Ceriani inoltre informa che la comunicazione dell’orario delle prossime settimane è stato comunicato ai ragazzi 
prima che alle famiglie; la Dirigente informa che l’informazione è stata pubblicata sul sito prima di informare i ragazzi 
e si raccomanda di consultare regolarmente il sito dell’Istituto in quanto è il mezzo di comunicazione più efficace e 
tempestivo. 

Dal pubblico presente alla seduta la mamma Francesca Sabatini, madre di Riccardo Buffardi, chiede di intervenire. 
Ringrazia la Dirigente e tutto il personale dell’Istituto per il lavoro che si sta facendo e chiede aggiornamenti riguardo 
le convocazioni delle insegnanti di sostegno. La Dirigente informa che l’ufficio scolastico darà priorità alla graduatoria 
del sostegno; purtroppo la graduatoria è molto limitata; quando esaurita la scuola potrà muoversi autonomamente.  

La Dirigente informa che il Comune ha messo a disposizione delle scuole gli educatori (in quanto il pre-scuola non è 
attivato) anche se in pendenza di contratto; gli educatori stanno supportando il personale nella gestione degli 
ingressi.  

La Dirigente informa che non sarà possibile procedere con le elezioni dei rappresentanti di classe per via telematica; 
si farà una riunione di classe on line e a seguire le elezioni in presenza. Mancino propone di utilizzare la mail 
istituzionale per creare un gruppo dei genitori di prima in quanto i rappresentanti non sono ancora eletti.  

La Dirigente informa che ha girato nelle classi nei giorni scorsi e riporta una situazione serena con i bambini molto 
responsabili. 

Il servizio pre-scuola non sarà attivato; i giochi serali saranno attivi a partire dal 23/25 ottobre. La Dirigente ringrazia 
il Municipio 3 che sta dando grande supporto.  

Battista chiede come si garantirà alternativa; la Dirigente informa che attualmente non si sta facendo religione. Gli 
insegnanti di religione stanno dando supporto alle classi. Successivamente i bambini che frequentano alternativa 
saranno divisi in piccoli gruppi tracciati.  

Il Presidente mette a votazione l’orario proposto per i giorni dal 23 settembre al 2 ottobre: 

- Scuola secondaria: per le classi a tempo prolungato e le classi prime è garantito il tempo ordinario; le classi 
seconde e terze continueranno con l’orario della prima settimana fino al 2 ottobre 

- Scuola primaria: dal 23 settembre al 2 ottobre 8.30-14.30 (con ingresso e uscita scaglionati); è garantito il 
tempo mensa.  

Votanti: 12 - Favorevoli: 12 Contrari: 0 Astenuti: 0  

Il Consiglio approva. Delibera n. 43/2020 



Il Presidente Santoro, non essendoci altro da discutere, alle 18:45 dichiara tolta la seduta. 

 

Il Presidente      Il Segretario 
Eugenio Santoro     Chiara Onofri 


